# SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

22/10/22.

Sección:

policia.

Página:

**QLA PRENSA** 

# Detiene la SSC a dos probables asaltantes

**NOEL F. ALVARADO** 

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México detuvieron a dos hombres que viajaban a bordo de una motocicleta, posibles responsables de despojar de sus pertenencias a una ciudadana, tras amagarla con un arma de fuego de fabricación artesanal, en la alcaldía Magdalena Contreras.

Los hechos ocurrieron cuando los oficiales de la SSC realizaban sus labores de seguridad y vigilancia por el cruce de la avenida Luis Cabrera y calle Santiago, en la colonia Lomas Quebrada, y fueron requeridos por una mujer que se mostraba visiblemente nerviosa.

La denunciante, de 34 años de edad, informó que la acababan de asaltar dos sujetos, quienes la amagaron con un objeto con características de arma de fuego, y tras arrebatarle dinero en efectivo que portaba, abordaron una motocicleta de colores negro y verde en la que emprendieron la huida, además señaló la ruta por donde se alejaban.

Con la descripción de los probables agresores, los uniformados les dieron alcance sobre dicha avenida y la calle Presa Reventada, se les marcó el alto a los dos tripulantes y una vez que descendieron, se les



**Posibles responsables** de despojar de sus pertenencias a una ciudadana

Los hechos ocurrieron en el cruce de la avenida Luis Cabrera y calle Santiago, en la colonia Lomas Ouebrada

requirió una revisión preventiva, tal como lo marca el protocolo de actuación policial.

Por ello y a petición de la afectada, los detenidos de 36 y 28 años de edad fueron informados de sus derechos de ley, y junto con el arma de fuego, la motocicleta y demás objetos asegurados, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica e iniciará la carpeta de investigación del caso.

Sección: policia.

Página: 16

**@LA PRENSA** 



**Hurtó un** dispositivo móvil y efectuó detonaciones con un arma de fuego

#### COLONIA NARVARTE

# Aprehenden a hombre por presunto robo

En una acción coordinada efectivos sectoriales y oficiales de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), ambos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), detuvieron a un hombre que posiblemente entró a un inmueble de la calle Tajín esquina con la avenida Eugenia, colonia Narvarte Poniente, robó un dispositivo móvil y efectuó detonaciones con un arma de fuego.

En el lugar, se entrevistaron con una mujer, de 57 años de edad, quien refirió que ella y su esposo, de 61 años de edad, llegaron a su propiedad que se encuentra en remodelación para verificar cómo iban los trabajos. Noel F. Alvarado

Sección:

Metropoli-

Página: A-13



### Detienen a otra integrante de banda Los Soto Jiménez

Aprehensión sucede tras cateo a un inmueble en la colonia Moctezuma

#### KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Otra integrante de la banda delictiva Los Soto Jiménez, identificada como Brenda Guadalupe Soto, fue detenida en un cateo en la alcaldía Venustiano Carranza, por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Esta célula está relacionada con el robo de vehículos, así como con la compra-venta de automotores mediante fraudes, además de narcomenudeo.

Agentes de la SSC, en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), ejecutaron una orden de cateo en un inmueble ubicado en la alcaldía Venustiano Carranza, donde aseguraron varias dosis de droga, una placa de circulación, dos planillas de etiquetas y detuvieron a dicha mujer.

En seguimiento a denuncias ciudadanas y derivado de investigaciones en contra de Los Soto Jiménez, autoridades realizaron acciones de vigilancia y seguimiento en la colonia Moctezuma Segunda Sección, donde se detectó un inmueble en la calle Oriente 164.

Con los datos de prueba obtenidos en las indagatorias, un juez de Control otorgó la orden de cateo, que fue cumplimentada por los policías de la SSC con apoyo de personal de la Guardia Nacional (GN), la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

Durante el despliegue policial fueron aseguradas 22 bolsitas con cocaína, una bolsa con crystal, placas de circulación, así como dos planillas con etiquetas.

El pasado 31 de agosto, la policía capitalina detuvo a Jean Karlo Palacios Paz, integrante de esta banda, dedicada a la compra-venta de vehículos de lujo con cheques sin fondo, en la colonia Xoco, de la alcaldía Benito Juárez.

#### **EL DATO**

Durante el cateo fueron aseguradas drogas, placas de circulación y dos planillas con etiquetas.

Sección:

n/

Página:

**ØLA PRENSA** 

## Realizan 563 mastografías en Santa Martha Acatitla

#### **GENOVEVA ORTIZ**

Con el objetivo de brindar mejores condiciones de salud y prevenir enfermedades en las mujeres privadas de la libertad, en el marco del Día Internacional de la lucha contra el cáncer de mala Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), a través de la Subsecretaria de Sistema Penitenciario, en coordinación con la Secretaría de Salud (SEDESA), ambas de la Ciudad de México, y con el apoyo del personal del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), se han realizado 563 mastografías en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla a la población femenina en reclusión que lo requirió.



**En el** marco del Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama /CORTESÍA: SEDESA

De estos 563 estudios, 443 fueron realizados por Sedesa y 120 por el ISSSTE. De manera adicional, por parte de Sedesa se aplicaron 620 colposcopias y 59 ultrasonidos de mama y por parte del ISSSTE se realizaron 300 Papanicolaou a las mujeres privadas de la libertad de dicho centro.

22/10/22 Página:

Sección:

COMX

### **ELHERALDO**

#### FEVELYNPARRA

#### SE SIENTEN MÁS SEGUROS EN VC

En Venustiano Carranza la percepción de inseguridad pasó de 62% en junio a 50% en septiembre, según el Inegi. "Es consistente con la disminución de 12.58% en delitos de alto impacto", dijo la alcaldesa Evelyn Parra. c. NAVARRO



22/10/22

Sección: Nacional

ágina: Z

**ØLA PRENSA** 

SUMAN 448 CASOS EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO

# Motos atropellan a dos mil en 42 meses

El Sol de México

Las vialidades donde hay más víctimas son Periférico, Insurgentes, los ejes 1 Poniente, 1 Norte, 3 Oriente y Tláhuac

DMX. De 2019 al primer semestre de 2022 en la Ciudad de México se reportaron dos mil tres personas atropelladas por motociclistas. De los lugares donde más se registran este tipo de accidentes, la Subsecretaría de Control de Tránsito informó que son el Periférico, Avenida Insurgentes y el Eje l Poniente.

Datos obtenidos por Organización Editorial Mexicana mediante una solicitud de transparencia sobre ese tipo de accidentes registrados en la capital indican que Paseo la Reforma es la que menos reportes tiene con nueve ocurridos en los primeros seis meses de 2022 y ninguno en los años anteriores.

La dependencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detalló que el registro más alto de transeúntes atropellados corresponde a 2019 con 598 casos, en 2020 fueron 399, el año pasado hubo 558 y en el primer semestre de 2022 la

cifra es de 448. El año pasado fue el que tuvo el mayor número de fallecidos con ll, le sigue 2019 con seis, cinco en 2020 y en el primer semestre del año el reporte es de cuatro.

De acuerdo con datos de la Dirección General de Ingeniería de Tránsito de la SSC, las vialidades con más casos de personas atropelladas por motocicletas son Periférico con 61; Avenida Insurgentes con 45 y el Eje 1 Poniente con 49; otras son el Eje 1 Norte, que atraviesa la zona de Tepito, con un registro de 47; el Eje 3 Oriente con 45 y la Avenida Tláhuac con 44 casos.

Los heridos por hechos de tránsito de motociclistas fueron un total de dos mil 246 en este periodo de tiempo.

Sobre las medidas que toma para prevenir estos accidentes, la Subsecretaría de Control de Tránsito respondió a este diario que realiza inspecciones y auditorías de las vialidades e intersecciones que han registrado más incidentes de tránsito con 
 Fecha:
 ZZ / IS / ZZ.

 Sección:
 Página:
 Z

personas fallecidas y lesionadas en los años de referencia, "resultando un análisis de mejoramiento de movilidad y seguridad vial, lo cual permitirá evaluar el impacto para adoptar nuevas medidas del uso de la red vial de acuerdo con la normatividad vigente de la ciudad".

Según reportes de prensa, el 23 de agosto pasado un motociclista atropelló a un peatón cuando intentaba cruzar la avenida Chapultepec, a la altura de la avenida Bucareli, frente al mercado Juárez, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

El peatón trató de ganar el cruce de vehículos y fue impactado en el carril central de la avenida. Después de salir proyectado, un vehículo pasó encima de esta persona. Por el golpe recibido, el motociclista también cayó de su unidad, por lo que resultó lesionado de la pierna izquierda y con golpes múltiples.

En otro caso, el 14 de agosto de 2021, un joven de 22 años atropelló y mató a un hombre mayor de 60 años que cruzaba la calzada Ignacio Zaragoza.

#### **CULTURA VIAL**

**EL FOMENTO** de una cultura de seguridad vial es primordial para las organizaciones de los bikers

#### **CRUCES PELIGROSOS**

Laura González Villaseñor, directora del Salón Internacional de la Motocicleta, señaló al Circuito Interior, Río Churubusco, la Avenida Jalisco, el Viaducto Miguel Alemán, Avenida Constituyentes, Observatorio y las cercanías del Metro Tacubaya como las vialidades más peligrosas para quienes usan esos vehículos por los accidentes registrados en ellas.

En entrevista con Organización Editorial Mexicana reconoció que es necesario cumplir con el Reglamento de Tránsito. "Creemos que el motociclismo lo vivimos con pasión, pero debe realizarse con responsabilidad. Las motocicletas adquieren mayor presencia como medio de transporte, para muchas personas en diferentes estados de la República reflejan muchos beneficios y ventajas, por eso nosotros, en conjunto con otras entidades, debemos realizar esfuerzos para fomentar la cultura y la seguridad vial", manifestó.

Sin proporcionar cifras de personas atropelladas por motocicletas, informó a este diario que en el primer trimestre de 2022 hubo siete mil 794 accidentes de tránsito en la capital del país, en los que participaron tres mil 210 personas a bordo de estos vehículos. En esos hechos murieron 98 personas, de las cuales 40 eran motociclistas.

Interrogada sobre si, en términos generales, los manejadores de motos saben conducir, González Villaseñor comentó: "Yo creo que tenemos diferentes tipos de motociclistas, yo no me aventuraría a decir un porcentaje sobre todo cuando no se capacitan y las utilizan como herramientas de trabajo, por ejemplo, para la entrega de mensajería y reparto, creo que sí hace falta más responsabilidad para trasladarse en una motocicleta".

"Sí hace falta más responsabilidad para trasladarse en una motocicleta"

> LAURA GONZÁLEZ DEL SALÓN DE LA MOTOCICLETA

598

casos DE transeúntes atropellados se registraron en 2019 siendo el reporte más alto, en 2020 fueron 399, el año pasado hubo 558 y en el primer semestre de 2022 la cifra es de 448

22/10/22

Sección:

METOGODI

Página:

28

El Sol de México

**SUMAN 448 CASOS EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO** 

# Motos atropellan a dos mil en 42 meses



El Eje 3 Oriente tiene el reporte de 21 atropellados en el primer semestre de 2022

 Fecha:
 22/10/12

 Sección:
 Página:

# El Sol de Illéxico

MANUEL COSME

Las vialidades donde hay más víctimas son Periférico, Insurgentes, los ejes I Poniente, I Norte, 3 Oriente y Tláhuac

e 2019 al primer semestre de 2022 en la Ciudad de México se reportaron dos mil tres personas atropelladas por motociclistas. De los lugares donde más se registran este tipo de accidentes, la Subsecretaría de Control de Tránsito informó que son el Periférico, Avenida Insurgentes y el Eje l Poniente.

Datos obtenidos por El Sol de México mediante una solicitud de transparencia sobre ese tipo de accidentes registrados en la capital indican que Paseo la Reforma es la que menos reportes tiene con nueve ocurridos en los primeros seis meses de 2022 y ninguno en los años anteriores.

La dependencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detalló que el registro más alto de transeúntes atropellados corresponde a 2019 con 598 casos, en 2020 fueron 399, el año pasado hubo 558 y en el primer semestre de 2022 la cifra es de 448.

El año pasado fue el que tuvo el mayor número de fallecidos con II, le sigue 2019 con seis, cinco en 2020 y en el primer semestre del año el reporte es de cuatro.

De acuerdo con datos de la Dirección General de Ingeniería de Tránsito de la SSC, las vialidades con más casos de personas atropelladas por motocicletas son Periférico con 6l; Avenida Insurgentes con 45 y el Eje I Poniente con 49; otras son el Eje I Norte, que atraviesa la zona de Tepito, con un registro de 47; el Eje 3 Oriente con 45 y la Avenida Tláhuac con 44 casos.

Los heridos por hechos de tránsito de motociclistas fueron un total de dos mil 246 en este periodo de tiempo.

Sobre las medidas que toma para pre-

"Sí hace falta más responsabilidad para trasladarse en una motocicleta" LAURA GONZÁLEZ DEL SALÓN DE LA MOTOCICLETA

venir estos accidentes, la Subsecretaría de Control de Tránsito respondió a este diario que realiza inspecciones y auditorías de las vialidades e intersecciones que han registrado más incidentes de tránsito con personas fallecidas y lesionadas en los años de referencia, "resultando un análisis de mejoramiento de movilidad y seguridad vial, lo cual permitirá evaluar el impacto para adoptar nuevas medidas del uso de la red vial de acuerdo con la normatividad vigente de la ciudad".

Según reportes de prensa, el 23 de agosto pasado un motociclista atropelló a un peatón cuando intentabà cruzar la avenida Chapultepec, a la altura de la avenida Bucareli, frente al mercado Juárez, en la alcaldía Miguel Hidalgo.

El peatón trató de ganar el cruce de vehículos y fue impactado en el carril central de la avenida. Después de salir proyectado, un vehículo pasó encima de esta persona. Por el golpe recibido, el motociclista también cayó de su unidad, por lo que resultó lesionado de la pierna izquierda y con golpes múltiples.

#### **CULTURA VIAL**

**EL FOMENTO** de una cultura de seguridad vial es primordial para las organizaciones de los bikers

En otro caso, el 14 de agosto de 2021, un joven de 22 años atropelló y mató a un hombre mayor de 60 años que cruzaba la calzada Ignacio Zaragoza.

#### **CRUCES PELIGROSOS**

Laura González Villaseñor, directora del Salón Internacional de la Motocicleta, señaló al Circuito Interior, Río Churubusco, la Avenida Jalisco, el Viaducto Miguel Alemán, Avenida Constituyentes, Observatorio y las cercanías del Metro Tacubaya como las vialidades más peligrosas para quienes usan esos vehículos por los accidentes registrados en ellas.

En entrevista con El Sol de México reconoció que es necesario cumplir con el Reglamento de Tránsito. "Creemos que el motociclismo lo vivimos con pasión, pero debe realizarse con responsabilidad. Las motocicletas adquieren mayor presencia como medio de transporte, para muchas personas en diferentes estados de la República reflejan muchos beneficios y ventajas, por eso nosotros, en conjunto con otras entidades, debemos realizar esfuerzos para fomentar la cultura y la seguridad vial", manifestó.

Sin proporcionar cifras de personas atropelladas por motocicletas, informó a este diario que en el primer trimestre de 2022 hubo siete mil 794 accidentes de tránsito en la capital del país, en los que participaron tres mil 210 personas a bordo de estos vehículos. En esos hechos murieron 98 personas, de las cuales 40 eran motociclistas.

Interrogada sobre si, en términos generales, los manejadores de motos saben conducir, González Villaseñor comentó: "Yo creo que tenemos diferentes tipos de motociclistas, yo no me aventuraria a decir un porcentaje sobre todo cuando no se capacitan y las utilizan como herramientas de trabajo, por ejemplo, para la entrega de mensajería y reparto, creo que sí hace falta más responsabilidad para trasladarse en una motocicleta".